



**Le président de la République mis sur le banc des accusés. Paul Biya est accusé d'avoir régulièrement entretenu des relations incestueuses avec l'Eglise Catholique.**

C'est le Cardinal Christian Tumi qui a qui crevé l'abcès hier. C'était au cours d'une émission à forte audience sur Equinoxe TV (La Vérité en Face). L'homme de Dieu a alors levé un pan de voile sur ce qui était considéré jusqu'ici comme rumeur. « **Nous recevons les cadeaux de Paul Biya chaque année, Évêque : 1million, Archevêque : 1, 5millions, Cardinal : 3 millions** », a confessé le courageux prélat sur plateau de ce média au logo bleu.

Une déclaration qui a rapidement relancé sur toile de débat sur la mort mystérieuse des prêtres au Cameroun. Il se murmure que les prélats qui rament à contre courant ou qui n'acceptent pas être corrompus reçoivent simplement les foudres du régime.

Lors son homélie après le décès de Monseigneur Benoit Bala, Joseph Akongo, Secrétaire général de la Conférence Épiscopale du Cameroun, avait déclaré : « **Notre Évêque a été brutalement assassiné (...)** », accusant au passage et à demi-mot les hommes de pouvoir d'avoir infiltré l'Eglise Catholique du Cameroun via les prêtres homosexuels que Monseigneur Balla dénonçait : « **ce pouvoir tant cherché par certains membres de cette église, des faux prêtres! Je l'adresse à ceux là tapis dans l'ombre, qui tuent les prêtres(...)** Vous les suppôts de satan tapis dans l'ombre, vous ne pouvez rien contre ceux là que Dieu a

**choisis** », avait-il déclaré